



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Rectora presenta la Cátedra Interamericana Carlos Fuentes

27 ABR 2012 Gestión UCR



La rectora de la Universidad de Costa Rica, Dra. Yamileth González, se encargó de presentar la nueva cátedra interamericana en nombre de varias universidades del continente americano.

La Rectora de la Universidad de Costa Rica, Dra. Yamileth González García, inauguró la Cátedra Interamericana Carlos Fuentes, la cual se presenta como un espacio para el **intercambio de experiencias, reflexión académica y proyección universitaria** entre diferentes instituciones de educación superior del continente americano.

La Dra. González presentó la cátedra recientemente en Brasil como parte del Congreso de las Américas sobre Educación Internacional. Este encuentro reunió durante tres días a **autoridades universitarias y gubernamentales** que conforman la Organización

Universitaria Interamericana ([OUI](#)), la cual agrupa a más de **300 instituciones y asociaciones universitarias de 26 países de América.**

La Cátedra Interamericana Carlos Fuentes surgió como **una iniciativa conjunta** entre universidades de México, Chile, Colombia, Argentina, Brasil, Perú, Estados Unidos y Canadá, además de la Universidad de Costa Rica. La creación de este espacio se discutió durante un encuentro universitario en el 2011 y este año se inauguró oficialmente.

El nombre de la cátedra es **un homenaje a la trayectoria** del escritor mexicano Carlos Fuentes Macías, quien tiene una **amplia obra literaria** que incluye novelas, cuentos, relatos, ensayos, obras de teatro, guiones cinematográficos y libretos de ópera. Ha escrito tanto literatura fantástica como literatura relacionada con **temas políticos y sociales de interés latinoamericano.**

La Dra. González destacó que esta cátedra de carácter interamericano es una forma de **establecer vínculos entre las universidades**, las cuales comparten su quehacer académico y social en un marco de reflexión.

“La Cátedra Interamericana Carlos Fuentes nos abre a las universidades una valiosísima oportunidad para contribuir, desde las dimensiones del arte y la cultura, a dar nuestro aporte a los procesos que hoy se desarrollan en el continente, en la perspectiva de fortalecer el encuentro y el reconocimiento entre nuestras sociedades y nuestros pueblos. Nos permite llevar a cabo las acciones académicas que en la universidad necesitamos impulsar y fortalecer, para profundizar en el estudio y el conocimiento de nuestras realidades y de lo que culturalmente somos como pueblos”, afirmó la Rectora.

La Dra. González se mostró agradecida porque la Universidad de Costa Rica fue designada como la encargada de presentar la cátedra en nombre de las otras universidades que formaron parte de la iniciativa: la Pontificia Universidad Católica del Perú, Universidad del Norte de Colombia, Universidad de Chile, Universidad de Cuyo (Argentina), Universidad Fluminense de Río de Janeiro (Brasil), Universidad de Arizona (Estados Unidos) y la Universidad Mc Gill (Canadá).

Por su parte, el Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León, el Dr. Jesús Ancer Rodríguez habló en nombre de las universidades mexicanas que también participaron del proyecto: Universidad Veracruzana, Universidad de Guadalajara y la Universidad Autónoma de México.



Homenaje de la OUI para la rectora Yamileth González

En el marco del Congreso de las Américas sobre Educación Internacional, que reunió durante tres días a autoridades universitarias y gubernamentales que conforman la Organización Universitaria Interamericana la cual agrupa a más de 300 instituciones y asociaciones universitarias de 26 países de América, la Dra. Yamileth González recibió un homenaje por su destacada trayectoria de liderazgo y por el apoyo brindado a la construcción del Espacio de Mujeres Líderes de las Instituciones de Educación Superior (IES). Dicho espacio reúne a ex-rectoras y reconocidas académicas e investigadoras integrantes de la OUI.

[Anna Georgina Velásquez Vásquez](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
anna.velasquez@ucr.ac.cr

Etiquetas: [rectoria](#), [encuentros internacionales](#), [organizacion universitaria interamericana](#), [congreso de las americas sobre educacion internacional](#), .